
      Le 25/03/2016 

 

 Une réunion familiale me prive de la joie de fêter avec vous les 40 ans de Mali-Médicaments, 

et peut-être de revoir des anciens, mais ma pensée sera avec vous. 

L’association m’est toujours présente et je recherche toutes les occasions de mettre en 

valeur « les petits jeunes » qui la font vivre depuis l’origine, malgré l’évolution de leur vie personnelle 

et professionnelle. 

Pour moi, quand je me retrouve au milieu de vous que j’ai connus pour certains quand ils 

étaient au lycée avec ma fille, c’est un rajeunissement. Je me sens accueillie tout à fait comme l’une 

des vôtres. 

L’association Mali-Médicaments est toujours nécessaire et bien utilisée. 

Bonjour à tous, de France et du Mali. 

   Nicole Loretti 


